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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
eine wissenschaftliche Studie schätzt, dass die Schwarzarbeit in Deutschland inzwischen  
ein Volumen von 14,9% des Bruttoinlandsproduktes bzw. einen Betrag von umgerechnet  
349 Mrd. € erreicht hat. 
Auch in der Landeshauptstadt Magdeburg gibt es mit Sicherheit einen nicht unbeachtlichen 
Anteil an Schwarzarbeit. Erst vor kurzem erhielt unsere Fraktion ein Schreiben mit entspre-
chenden Hinweisen von hiesigen Taxiunternehmern.  
Auf eine Anfrage im Landtag bzgl. der Bekämpfung der Schwarzarbeit antwortete die Lan-
desregierung u.a., dass bei der Landeshauptstadt eine Fehlmeldung bzgl. des in diesem Be-
reich eingesetzten Personals für das Jahr 2006 gab. 
 
Daher möchte ich Sie um die Beantwortung folgender Fragen bitten: 
 

1. Wie viel Personal bzw. welche Personalstunden werden bei der Bekämpfung der 
Schwarzarbeit durch die Landeshauptstadt Magdeburg in Ansatz gebracht? 

2. Welche Ordnungswidrigkeitsverfahren wurden in diesem Kontext eingeleitet, wie ist 
die Erfolgsquote und welche Einnahmen konnten entsprechend realisiert werden? 

3. Welche Einschätzung gibt es zur Gesamtproblematik Schwarzarbeit durch die Lan-
deshauptstadt Magdeburg, bezogen auf das Stadtgebiet? 

 
Neben einer mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Reinhard Stern 
Fraktionsvorsitzender 
 


